



ÚLTIMAS Murió Diana Valencia de Iragorri Búsqueda

Home > Política > ¿Qué proponen los candidatos a la Presidencia de Colombia en cuanto a salud?

¿Qué proponen los candidatos a la Presidencia de Colombia en cuanto a salud?

Por Redacción en mayo 17, 2018

Tweet G+ Guardar Like 7

Este portal inicia una serie sobre las propuestas que en los diferentes aspectos presentan los aspirantes a la Presidencia. En esta ocasión el tema es la Salud.

Germán Vargas Lleras:

Nació en Bogotá el 19 de febrero de 1962. Abogado de la Universidad del Rosario. Ha sido concejal de Bojacá (Cundinamarca) y de Bogotá en dos períodos, cuatro veces senador de la República y presidente del Congreso.

Fue ministro del Interior y de Justicia, de Vivienda, Ciudad y Territorio. En el 2014 asumió como de vicepresidente de la República, cargo que desempeñó hasta marzo de 2017. Esposo de Luz María Zapata, politóloga, padre de Clemencia Vargas. Su fórmula vicepresidencial es el ex ministro de defensa Juan Carlos Pinzón. Partido o coalición: Grupo Significativo de Ciudadanos 'Mejor Vargas Lleras'.



Germán Vargas Lleras

Propuesta de Salud

El candidato presidencial Germán Vargas Lleras, presenta seis estrategias para hacer más oportuna y eficiente la atención en salud de todos los colombianos:

- Mejorar y equiparar el sistema de salud para todos
- Implantar un modelo integral de atención que mejore la calidad de los servicios.
- Asegurar el recurso humano necesario y suficiente en salud.

Lotería del Cauca
Todos los sábados más millonarios!

Premio MAYOR
\$3.555 Millones

20 premios secos de: 1 100 Millones, 2 50 Millones, 1 33 Millones, 16 12 Millones

Beneficiarios de COLOMBIA MAYOR

- El pago del subsidio se hará del 3 al 26 de mayo
- Se debe cobrar de acuerdo al cronograma establecido por la Alcaldía
- Nadie puede pedirle dinero ni nada a cambio al momento de entregarle el subsidio
- En esta nómina se pagan los subsidios de marzo y abril de 2018
- El próximo subsidio se entregará en el mes de julio.

Para cualquier inquietud o denuncia comuníquese a la línea de atención en Bogotá 744 4334 o ingrese a la página: www.tombosdesitios.gobnet.gov.co

LA CÁMARA DE COMERCIO DEL CAUCA
+ TE HACE LA VIDA MÁS FÁCIL

Renueva aquí
tu matrícula mercantil

CÁMARA DE COMERCIO DEL CAUCA

- Recuperar la salud pública y orientarla a la prevención.
- Desarrollar una política farmacéutica que controle el gasto.
- Regulación efectiva del Sistema de Salud.

Dice que acabará las causas de tutelas evitables, reduciéndolas progresivamente en un 60% con un modelo de atención integral.

Gustavo Francisco Petro Urrego

Nació el 19 de abril de 1960 en Ciénega de Oro (Córdoba). Es economista de la universidad Externado de Colombia. Fue concejal de Zipaquirá (Cundinamarca), representante a la Cámara, senador de la República, alcalde de Bogotá. Por segunda vez es candidato a la presidencia, esta ocasión por el movimiento Colombia Humana. Esposo de Verónica Alcocer García, padre de seis hijos: uno de su primer matrimonio; dos con Mariluz Herrán, excombatiente del M-19, con quien estuvo casado; y los dos más pequeños fruto de su actual unión. Además un hijo de Verónica, a quien Petro considera como suyo. Su fórmula vicepresidencial es la ex representante a la Cámara Ángela María Robledo.



Gustavo Petro Urrego

Propuesta de salud

- Avanzar hacia un sistema único de salud público, descentralizado, bajo la gobernabilidad de un consejo nacional de salud y de consejos territoriales
- Manejo de los recursos públicos en salud por parte del Estado, a través de un fondo único que estará a cargo del recaudo, administración, pago y control de los dineros
- El financiamiento continuará mediante impuestos y aportes parafiscales a nivel nacional y territorial, con tendencia a aumentar el presupuesto general a través del control de la evasión y la elusión, aumentando el empleo y la formalización laboral y buscando que el gasto público en salud no sea inferior al 80% del gasto total en el sector
- Modelo de salud integral que priorice la promoción y la prevención y que mejore la atención y la rehabilitación con enfoque de derechos humanos, intercultural y diferencial.
- Servicios de salud prestados por una red público-privada
- Recuperación, modernización y ampliación de la red pública nacional
- Reapertura total del Hospital San Juan de Dios en Bogotá
- El gasto público financiará, sin barreras de acceso, las prestaciones no excluidas por la ley
- Implementación de un régimen especial para los trabajadores de la salud, con vinculación estable.
- Remuneración para médicos internos y residentes, en su doble condición de estudiantes y trabajadores.
- Fortalecer la regulación y control de precios de medicamentos.

Humberto de La Calle

Nació en Manzanares (Caldas), el 14 de julio de 1946. Es abogado, político y escritor. Candidato por el partido Liberal a la Presidencia de la República. Casado con Rosalba Restrepo, padres de Natalia, Alejandra y José Miguel y abuelos de seis niños. Fue registrador Nacional, ministro de Gobierno, en la administración Gaviria, como tal manejó el proceso de convocatoria a la Asamblea Constituyente, fue fórmula vicepresidencial de Ernesto Samper. En los últimos años dirigió el

EDIFICIO SACCONE

APROVECHE LA OPORTUNIDAD

Invierta en el sector con la mayor valorización y rentabilidad adquiriendo uno de los **3 últimos apartamentos** en el bello sector histórico de Popayán.

Para más información haz clic aquí

Mayores informes:
Alberto Muñoz
300 619 3645.
Director comercial.

comfacauca

Prográmate con nuestros eventos en **MAYO**

Mes de las **Madres**

>> CLIC AQUÍ PARA CONOCER LA PROGRAMACIÓN

Safeana SAS
Inversiones, Suministros y Servicios
Seguridad Energética a su Alcance

¡ GRACIAS POPAYAN !

www.safeanasas.com
cel: 317 723 7818

La confianza en la energía solar sigue creciendo

VIDEO

Protesta de ancianos del Hogar ...



FACEBOOK

equipo negociador en los diálogos de paz en la Habana, con la guerrilla de las Farc. Su fórmula vicepresidencial es la ex candidata presidencial Clara López Obregón.



Humberto de la Calle

Propuesta de Salud

De la Calle dice que las actuales EPS llegarán a su fin y propone garantizar a todos los colombianos el mismo derecho a la salud:

- Las nuevas EPS gestionarán no solo los recursos, sino la salud y competirán por usuarios con base en la calidad de sus servicios.
- Empoderar a los usuarios para que decidan de manera libre e informada
- Flexibilizar las condiciones para que los usuarios puedan cambiar de prestador de servicio sino no están satisfechos
- Establecer indicadores de gestión y cocrear calidad en el sistema
- La carga de los trámites para obtener atención será asumida por las entidades, no por los pacientes
- Las entidades que incumplan en forma reiterada los indicadores serán retiradas del sistema de salud
- Diseñar un mecanismo de pagos a las EPS basado en el desempeño
- Los resultados financieros de las EPS dependerán de la calidad de los servicios que ofrezcan a los usuarios.

Iván Duque Márquez

Nació en Bogotá el 1 de agosto de 1976. Abogado de la Universidad Sergio Arboleda. Ha sido funcionario del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y asesor en la ONU. Senador de la República 2014-2018. Candidato por el partido Centro Democrático, su fórmula vicepresidencial es la ex ministra Martha Lucía Ramírez. Casado con María Juliana Ruiz, padres de Luciana, Matías y Eloísa.



Iván Duque Márquez

Propuesta de Salud

El candidato Iván Duque Márquez, enfoca la salud a la prevención estructural de enfermedades transmisibles y no transmisibles, reducir la expansión de las enfermedades cardiovasculares y respiratorias en todo el país. Además:

- Revisar la integración vertical y castigar abusos
- Sostenibilidad del sistema, solo los más vulnerables dependerán de los subsidios
- Historias clínicas digitales y estarán al alcance de los profesionales de la salud
- Administración hospitalaria estará en manos de profesionales serios
- Las EPS deberán reducir la deuda de más de 90 días con prestadores de servicios
- Sistemas digitales de comparación serán la base para la evaluación del precio justo de medicamentos en tiempo real
- Todo el sistema de salud estará en línea y será coordinado y evaluado mediante el uso de Big Data
- Agenda de buenos hábitos en salud que prevengan sobrepeso y obesidad.

Sergio Fajardo Valderrama

Nació en Medellín el 19 de junio de 1956. Es matemático de la universidad de Los Andes, magister y doctor en matemáticas, profesor universitario, candidato a la Presidencia por la Coalición Colombia, conformada por los partidos Polo Democrático Alternativo, Alianza Verde y movimiento Compromiso Ciudadano. Fue **Alcalde de Medellín** (2004 a 2007) y gobernador de Antioquia (2012 a 2015). En el 2010 fue fórmula **vicepresidencial** del candidato **Antanas Mockus**, quien en esta campaña lo acompaña. Su fórmula vicepresidencial es la ex senadora Claudia Nayibe López. Está casado con Lucrecia Ramírez, es papá de Mariana y Alejandro.



Sergio Fajardo Valderrama

Propuesta de Salud

- Reforma integral que garantice el derecho fundamental a la salud.
- Recuperar el papel central del Estado en la salud pública, la promoción de hábitos saludables y la prevención de la enfermedad.
- Definición de estrategias para la atención a la mujer embarazada con enfoque de derechos humanos, que agilicen la solicitud de consultas y la atención de especialistas.
- Unificación de los regímenes contributivo y subsidiado, en lo referente a la Unidad de Pago por Capitación y las condiciones de operación.
- Cumplimiento de indicadores de calidad y creación de incentivos que premien la buena prestación de los servicios de salud y sancionen efectivamente los abusos.
- Asegurar la sostenibilidad financiera. Incrementar los recursos en el sector, de acuerdo con las capacidades fiscales del país, así como la consecución de mejoras en eficiencia.
- Fortalecer la capacidad resolutoria de los primeros niveles de atención, con énfasis en los municipios intermedios y más pequeños.
- Apoyar los procesos de formación y asegurar condiciones laborales dignas del personal de la salud, incluidos médicos internos y residentes.
- Fortalecer el control de precios de los medicamentos, fomentar la producción de genéricos nacionales de alta calidad e implementar una estrategia de compras centralizadas a gran escala.
- Prestación de servicios de salud en municipios de difícil acceso a través del uso de nuevas tecnologías.

Top

Tweet

G+

Guardar

Like 7

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR



Murió Diana Valencia De Iragorri



'La Mirada Del Viento', Escrita A Seis Manos, Se Presenta En El Museo Guillermo Valencia



Campeños Se Comprometieron A No Bloquear La Vía Panamericana



Minhacienda Anunció \$ 37 Mil Millones Para Interconexión Rural En Costa Pacífica

You must be logged in to post a comment [Login](#)